

Kindermitbestimmung

Die KjG ist ein demokratischer Jugendverband, deshalb ist die Kindermitbestimmung auch eines unserer Kernthemen.

„Kindermitbestimmung“ ist eine Haltung gegenüber den Kindern, mit denen wir täglich die KjG erleben. Dies bedeutet, dass wir jedes Kind mit seinen Gedanken, Ideen und Meinungen **ernst nehmen und zu Wort kommen lassen**. Und dies auch in unseren Freizeiten. Da kann auch mal ein von der Leitung geplanter Programmpunkt durch einen von den Kindern gewünschten ersetzt werden oder ein neues Gericht auf den Speiseplan kommen.